

La heroica huelga de hambre iniciada en Chile por los familiares de los presos políticos desaparecidos en manos de la policía represiva de Pinochet cumple hoy 18 días. La situación de estos familiares es extremadamente grave y ya se cuentan decenas de mujeres y hombres que han debido ser hospitalizados con peligrosos trastornos físicos y complicaciones orgánicas que alarman a la opinión pública chilena y mundial.

Esta valerosa huelga de hambre, desde su inicio, ha contado con el apoyo irrestricto y resuelto de todos los sectores ciudadanos chilenos exceptuándose por cierto, solamente, a la exigua minoría que apoya la desastrosa política de Pinochet. Federaciones Sindicales, gremios y sindicatos, las iglesias, especialmente la católica, personalidades, artistas e intelectuales, agrupaciones campesinas, organizaciones de mujeres y de jóvenes han expresado su respaldo a la petición de los familiares de presos desaparecidos que piden a Pinochet y a la junta militar que informe con franqueza y con veracidad acerca de la suerte corrida por más de 2.500 desaparecidos después de haber sido tomados prisioneros por la siniestra gestapo de Pinochet (DINA). En Chile hay, en estos momentos más de huelgas de hambre en diferentes recintos religiosos o de organismos internacionales.

Lo propio ha ocurrido en el resto del mundo. Personalidades y organizaciones de amplia representatividad social han adherido a la huelga de hambre y ofrecido su apoyo a los familiares de los desaparecidos que afrontan tan duro trance. Se cuentan por decenas los países y ciudades en los que se han declarado huelgas de hambre en apoyo a los familiares que el 22 de Mayo recurrieron a esta forma de presión para que Pinochet no guarde más silencio ni oculte su responsabilidad en relación con la suerte de tantos patriotas chilenos. Cabe destacar entre estos apoyos valiosísimos el de todas las organizaciones sindicales mundiales, las organizaciones juveniles internacionales, las representaciones de mujeres y de amplísimos sectores de personalidades relevantes de la humanidad. Todos, amplia y generosamente, han ofrecido su respaldo a la justa causa que motiva la huelga de hambre de los familiares de los prisioneros desaparecidos en Chile.

La República Democrática Alemana una vez más ha sido valioso puntal en el apoyo solidario a la lucha del pueblo chileno. Con motivo de la huelga de hambre, las expresiones de apoyo a los familiares de desaparecidos se han dado en todos los niveles de la actividad ciudadana. El Partido Socialista Unificado de Alemania, el Frente Nacional, el Consejo de Estado, la Cámara del Pueblo, las organizaciones sindicales encabezadas por la FDGB, las mujeres organizadas en la

DFD, la Juventud Libre Alemana (FDJ), los pioneros "Ernst Thälmann", los escolares, los deportistas, artistas y trabajadores de la inteligencia, todos, han reiterado sus expresiones solidarias y su apoyo y respaldo a la lucha por la verdad señalada en la frase de combate de los participantes en la huelga de hambre: "Nuestra vida por la verdad"

La extremada gravedad y los signos de peligroso debilitamiento de los participantes en la huelga de hambre, así como la tosudez de Pinochet para decir la verdad sobre la situación de los desaparecidos, exigen multiplicar las acciones de respaldo y de apoyo. Sugerimos a las organizaciones sociales de la RDA, y a su solidario pueblo insistir a través de cables ante el Dr. Kurt Waldheim, Secretario General de las Naciones Unidas, para que viaje a Chile y exija de Pinochet entregar la verdad y respeto por la seguridad y la vida de los familiares en huelga de hambre. Pedir a Su Santidad Pablo VI que respalde las gestiones de su Cardenal en Chile que busca una solución satisfactoria al drama de los familiares de desaparecidos. Al Presidente de la Asamblea General de la ONU para que ese organismo internacional actúe firmemente ante las reiteradas violaciones de los derechos humanos por Pinochet, en consonancia con las sucesivas resoluciones de la Asamblea General. Al Cardenal de Chile Raúl Silva Henríquez apoyando sus gestiones mediadoras para que el gobierno militar no oculte por más tiempo la verdad y diga dónde y en qué condiciones están los presos políticos desaparecidos. A los familiares que se mantienen en Chile en huelga de hambre para entregarles la solidaridad y el calor humano que su sacrificio requiere.

UNIDAD POPULAR RDA

CHILE ANTIFASCISTA

COMITE FAMILIARES DESAPARECIDOS

Berlín, 8 de junio de 1978